

市原警察署里見駐在所だより

5月号

市原警察署
電話0436-41-0110
里見駐在所
電話0436-96-0036

管内事件事故発生状況



◆ 銅線盗 〇件
◆ 車上ねらい 〇件

◆ 交通事故 4件
(令和7年4月中)

昨今、インフレが加速していて、物価も上昇しています。

中でも、お米の値段は去年に比べて倍くらいになっています。

最近、警らをしていますと、田植えの時期ということで、農作業をやってらっしゃる方をよく見かけます。農家の方にお話を伺いますと、担い手が不足していて、休耕になっている畑も多いとのことでした。

食料の生産というものは、国の根底に関わるものなので、農業の担い手が増えるような世の中になればいいのにと感じました。

さらに、「たまに古物買い取り業者が、農機具などの買取で営業に来るが、強引な場合もあって困る」という話も伺いました。

農機具等は、盗難にあわないよう、庭に置きっぱなしではなく、倉庫等にしまうようにしましょう。

市原市で詐欺被害



市原警察署の管内で3月末までに、約1億2千万円の電話de詐欺被害が発生しています。

電話で警察官を語り、現金を金塊に替えさせ、自宅玄関前に置くよう指示し、約1億円を騙し取られる事案も発生しています。

電話での金の置きつけ詐欺です

その他、儲かる投資話や恋愛感情を逆手に取ったロマンス詐欺も発生しています。

お金をギフトカードに替えさせたり、自宅前に置くよう指示されたり手口は様々です。

気をつけましょう。



自転車の盗難

7割以上が無施錠

千葉県内では令和6年中に9,943件の自転車が盗まれました。

自転車には必ず鍵を掛けましょう。

市原署◆交通◆情報

信号機のない横断歩道での歩行者横断時における車の一時停止状況全国調査

(2024年JAF調査結果)

止まらない車の割合：千葉県46.8%
(全国第30位)

2台に1台の車が止まっていません。
横断歩道は歩行者が最優先です。

